

Mahasiswa KKN 102 Ajarkan Siswa SMP Negeri 2 Samudera Menggunakan Aplikasi Canva



Mahasiswa KKN 102 Ajarkan Siswa SMP Negeri 2 Samudera Menggunakan Aplikasi Canva

UNIMALNEWS | Samudera - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 102 Gampong Teungoh Kecamatan Samudera melaksanakan kegiatan pembelajaran penggunaan aplikasi desain grafis Canva kepada para siswa. Kegiatan ini berlangsung Laboratorium Komputer Sekolah SMP Negeri 2 Samudera, Kabupaten Aceh Utara. Selasa, 21 Januari 2025.

Ketua Kelompok KKN 102 Reihan Faza Fachruzi menyampaikan kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan dasar dalam menggunakan aplikasi Canva, yang dapat dimanfaatkan oleh para siswa dan guru, guna membuat desain grafis seperti poster, komik digital, daftar piket dan juga daftar pelajaran.

"Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap para siswa di SMP Negeri 2 Samudera bisa menjadi lebih kreatif dalam mengembangkan ide serta membuka wawasan kepada mereka tentang membuat desain yang mudah menggunakan platform canva ini.," ujar Reihan Faza Fachruzi dalam sambutan pembukaan acara tersebut.

Lebih lanjut Raihan menyampaikan para siswa tampak sangat antusias dan aktif bertanya mengenai cara menggunakan aplikasi Canva. Mereka juga berkesempatan untuk langsung mempraktikkan cara membuat desain menggunakan komputer sekolah dan smartphone yang dibawa oleh para mahasiswa KKN-PPM. "Kami mahasiswa KKN menjadi fasilitator dalam kegiatan ini menjelaskan fitur dasar dan fungsi Canva, serta memberikan contoh cara membuat desain yang menarik bagi siswa" tutupnya.

Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Samudera Nurjannah menyampaikan terimakasih, kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami baik siswa maupun guru, karena selama ini kami belum mengetahui sama sekali tentang aplikasi ini.

"Sekarang kami jadi lebih paham cara membuat desain yang bagus untuk kebutuhan sekolah dan proses belajar mengajar bahkan bisa menjadi dan mengasah kreativitas serta minat bagi siswa," kata Nurjannah

Di akhir acara, mahasiswa KKN juga memberikan panduan penggunaan Canva dalam bentuk softcopy yang dapat diakses oleh siswa dan guru sebagai referensi untuk terus belajar dan berlatih di kemudian hari.

Adapun mahasiswa yang terlibat dalam kegiatan ini adalah mahasiswa KKN-PPM K102 yang terdiri dari Faza Reihan Fachruzi, (Teknik Informatika), Muhammad Fachri Alfarisi (Teknik Elektro), Wahyu Hidayat Harahap (Manajemen), Maulita Anggraini (Akuakultur), Asro Wardiyah (Agribisnis), Faras Meutia (Akuntansi), Maysura (Teknik Informatika), Siti Nazila Humaira (Sosiologi), Afni Rizkiyah Pulungan (Teknik Industri), Hafiza Ilma Nafia (Teknik Sipil). [rky]

Tanggal: 22 January 2025

Post by: Rizki

Kategori: News, Geliat Mahasiswa,

Tags: Unimal, Aceh Utara, KKN,